

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**На оказание услуг по проведению серии тренингов на тему
“Профессиональная ориентация для учащихся школ и недавних выпускников”**

1. Название организации	
2. Период оказания услуг	Сентябрь - Октябрь, 2024
3. Краткая информация об организации	<p>Гуд Нейборс Кыргызстан как часть Гуд Нейборс Интернешнл является международной гуманитарной НПО, имеющая консультативный статус при экономическом и социальном совете ООН. Вот уже 30 лет активно ведется деятельность над усилением борьбы с бедностью в котором права граждан, страдающие от бедности, бедствий и угнетения, является основой. В настоящее время Гуд Нейборс влияет на жизнь 192 сообществ в 40 странах, уделяя особое внимание инклюзивному подходу к развитию сообществ и защите детей. Свою деятельность в Кыргызстане организация начала с 2014 года.</p> <p>Цели</p> <ul style="list-style-type: none">● Дать участникам четкое представление о различных направлениях профессиональной карьеры.● Дать представление о навыках, необходимых для конкретных отраслей и ролей.● Содействие планированию карьеры, постановке целей и развитию навыков.● Вооружить участников инструментами, позволяющими ориентироваться на рынке труда и при переходе от одной профессии к другой.● Создать возможности для общения с профессионалами и наставниками.
4. Объем работ	<p>Проект «Профессиональная ориентация» должен включить в себя следующее:</p> <ul style="list-style-type: none">● Составление карты карьеры: Определение различных карьерных траекторий в зависимости от отрасли и сферы интересов.● Оценка навыков: Инструменты для оценки индивидуальных сильных сторон, пробелов в навыках и областей для улучшения.● Тенденции развития отрасли: Обсуждение текущих и будущих тенденций в различных отраслях, а также того, как они влияют на выбор профессии.● Семинар по составлению резюме и соисканию работы: Рекомендации по составлению профессиональных резюме, сопроводительных писем и созданию профилей LinkedIn.● Подготовка к собеседованию: Инсценированные собеседования и советы по успешному прохождению профессиональных собеседований.● Сессия нетворкинга: Возможность для участников пообщаться с профессионалами и наставниками в различных областях.● План личного развития: Участники составят индивидуальный план действий по развитию карьеры и навыков.● Интерактивные лекции и презентации: Презентации экспертов отрасли и карьерных тренеров по ключевым темам.● Возможности получения стипендий в местных и международных университетах.● Грантовые программы и стипендиальные программы по обмену студентами.

В ходе семинара будет использовано сочетание следующих методов:

- Групповые дискуссии: Разбивка на группы для обсуждения с коллегами и обмена идеями о карьере.
- Сессии вопросов и ответов: Открытые сессии, на которых участники могут задать вопросы и получить индивидуальную консультацию.
- Возможности наставничества: Наставничество один на один или коучинг в малых группах с опытными профессионалами.

Целевая аудитория

- Недавние выпускники, ищущие направление для карьерного роста

Место проведения:

- Чуйская область, Нижне-Чуйское айыл окмоту
- Иссык-Кульская область, Болот Мамбетов айыл окмоту
- Токтогульский район, Абды Суеркулов айыл окмоту, Уч-Терек айыл окмоту
- Ошская область, ТУС Жапалак
- город Бишкек

5. Продолжительность и сроки

Семинар будет проводиться в гибридном формате в течение месяца (полтора месяца) по 3 занятия в неделю. До 60% сессий могут проводиться в режиме онлайн. Остальная часть семинара должна включать в себя очные тренинги/встречи, на которых участники смогут встретиться с тренерами и выполнить задания.

6. Общие требования к тренерам

- Рабочие языки - кыргызский и частично русский
- Разработка программы обучения для 150 участников;
- Тренеры должны предоставить все финансовые документы для отчета;
- Все решения, изменения и предоставленные отчеты должны быть согласованы с координатором проекта;
- Предоставьте краткое описание всех мероприятий, которые будут реализованы в рамках проекта;
- Пред- и пост-тестирование
- Консультационные услуги должны быть предоставлены по всем вышеперечисленным материалам и темам.
- Получить оценочную форму от студентов

7. Условия оплаты услуг

Сумма стоимости услуг должна включать все расходы (транспорт, питание, проживание тренеров и участников) налоги, сборы и социальные платежи в соответствии с законодательством Кыргызской Республики. Исполнитель должен оплатить все обязательства по налогам и страховым платежам

8. Процедуры отчетности и утверждения

- Отчеты должны быть подготовлены и представлены координатору проекта. Итоговый отчет (печатная и электронная копия) должен быть утвержден координатором проекта.
- Все материалы и отчеты должны быть представлены на английском и русском языках.

9. Условия работы

Лица, заинтересованные в данном проекте, должны представить следующее:

- Коммерческое предложение с указанием стоимости услуг за 1 мастер-класс и/или почасовой оплаты за работу,
- Сопроводительное письмо с указанием контактного телефона.

TERMS OF REFERENCE
To provide a service for conducting a workshop on the topic of
Professional Orientation for school students and recent graduates

10. Name of the organization	
11. Service period	September-October, 2024
<p>12. Summary of the organization</p> <p>Good Neighbors Kyrgyzstan, as part of Good Neighbors International, is an international humanitarian NGO with consultative status with the UN Economic and Social Council. For 30 years, work has been actively pursued to strengthen the fight against poverty, in which the rights of citizens suffering from poverty, distress and oppression are the basis. Good Neighbors is currently impacting 192 communities in 40 countries, focusing on an inclusive approach to community development and child protection. The organization began its activities in Kyrgyzstan in 2014.</p> <p>Objectives</p> <ul style="list-style-type: none"> ● To provide participants with a clear understanding of various professional career paths. ● To offer insights into the skills required for specific industries and roles. ● To facilitate career planning, goal setting, and skills development. ● To equip participants with tools for navigating the job market and career transitions. ● To create networking opportunities with professionals and mentors. 	
<p>13. Scope of Work</p> <p>The Professional Orientation Project will cover the following:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● <i>Career Mapping</i>: Identification of different career trajectories based on industry and field of interest. ● <i>Skills Assessment</i>: Tools for assessing individual strengths, skills gaps, and areas for improvement. ● <i>Industry Trends</i>: Discussion on current and future trends in various industries, and how they affect career choices. ● <i>Resume and Job Application Workshop</i>: Guidance on crafting professional resumes, cover letters, and building LinkedIn profiles. ● <i>Interview Preparation</i>: Mock interviews and tips on how to excel in professional interviews. ● <i>Networking Session</i>: Opportunities for participants to engage with professionals and mentors in various fields. ● <i>Personal Development Plan</i>: Participants will create a personalized action plan to work on career and skill development. ● Interactive Lectures and Presentations: Presentations by industry experts and career coaches on key topics. ● Scholarship opportunities for local and international universities. ● Grant Programs and Students Exchange Scholarship Programs. <p>The workshop will use a combination of:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Group Discussions: Breakout sessions for peer discussions and exchanging career ideas. ● Q&A Sessions: Open sessions for participants to ask questions and seek personalized advice. ● Mentorship Opportunities: One-on-one mentorship or small group coaching sessions with experienced professionals 	

Target audience

- Recent graduates seeking for career direction

Venue:

- Chui region, Nizhne-Chui aiyl okmotu
 - Issyk-Kul region, Bolot Mambetov aiyl okmotu
 - Toktogul district, Abdy Suerkulov aiyl okmotu, Uch-Terek aiyl okmotu
 - Osh region, TUS Zhapalak
 - Bishkek city
-

14. Duration and timeline

Workshop will be conducted in a hybrid format for a month (and half) and 3 sessions/per week. Sessions can be held inline up to 60%. The rest of the workshop must include in-person trainings/meeting where participants can meet the trainers, and do activities

15. General requirements for trainers

- Work languages - Kyrgyz and partially Russian
 - Development of training program for 150 participants;
 - Trainers must provide all financial documents for report;
 - All decisions, changes and provided reports should be confirmed with the Project Coordinator;
 - Provide brief description of all activities that will be implemented for the project;
 - Pre & Post Test
 - Consulting services should be provided for all above mentioned materials and topics.
 - Collect evaluation form from students
-

16. Terms of payment for services

- The cost of services must include all expenses (transportation, food, accommodation of coaches and participants), taxes, fees, and social payments in accordance with the legislation of the Kyrgyz Republic. The contractor must pay all obligations for taxes and insurance payments.
-

17. Reporting and Approval Procedures

- Reports must be prepared and submitted to the Project Coordinator. The final report (hard copy and electronic copy) must be approved by the Project Coordinator.
 - All materials and reports must be submitted in English and Russian languages.
-

18. Terms of Work

Individuals interested in this project must submit the following:

- A commercial proposal indicating the cost of services for 1 master class and/or hourly payment for the work,
 - Cover letter with a contact phone number.
-